

# Kornmarkt wird wieder zum Sandstrand

**Beachvolleyball:** Vom 8. bis 10. Juni findet der 11. Oha-City-Beach-Cup mit üppigem Rahmenprogramm statt.

Von Robert Koch

**Osterode.** Hochklassiger Sport in historischer Kulisse – diese Kombination wird auch beim 11. OHA-City-Beach-Cup für Begeisterung sorgen. Vom 8. bis 10. Juni verwandelt sich der Osteroder Kornmarkt wieder in eine riesige Strandarena, mehr als 400 Tonnen Sand werden für drei Beachvolleyball-Felder aufgeschüttet. Im Mittelpunkt stehen die Turniere, aber auch Drumherum wird jede Menge geboten.

„Es wird eine schöne Kombination zwischen Beach-Cup und verkaufsoffenem Sonntag, fast wie ein kleines Stadtfest.“

**Dr. Sven Vogt,** Mitorganisator, über den 11. City-Beach-Cup vom 8. bis 10. Juni

Den sportlichen Auftakt macht wie im Vorjahr der Sparkassen-Schools Cup. 20 Mannschaften aus umliegenden Schulen sind am Freitag, 8. Juni, ab 10 Uhr dabei, die Schüler verteilen sich auf die Klassen 9 bis 13. Am Abend spielen zwei regionale Bands, anschließend sorgt ein DJ für Stimmung. Eine Einstimmung auf den Beach-Cup wird es aber schon am Donnerstagabend geben, wenn auf dem Martin-Luther-Platz der Osteroder Feier-Abend stattfindet.

## Beachparty auf dem Kornmarkt

Am Samstag heißt es für die Teilnehmer des KKT A-Cups früh

aufzustehen, schon ab 8.30 Uhr beginnen die Vorrundenspiele. Am Nachmittag wetteifern Mannschaften von Firmen, Behörden und Institutionen um den Harz Energie-Mixed-Cup. Am Abend ab 20 Uhr steigt die große Beachparty auf dem Kornmarkt. Für Musik sorgen wieder Martin Schnella und Melanie Mau.

Richtig rund geht es am Sonntag: Ab 9 Uhr am Vormittag wird um den Versicherungskontor-Jugendcup gespielt, ab 11 Uhr beginnen die entscheidenden Spiele im A-Cup. „Aber auch das Rahmenprogramm ist uns wichtig“, betont Mitorganisator Dr. Sven Vogt, schließlich ist ein verkaufsoffener Sonntag mit zahlreichen Aktionen in der Stadt geplant. „Es wird eine schöne Kombination zwischen Beach-Cup und verkaufsoffenem Sonntag, fast wie ein kleines Stadtfest“, ist Vogt überzeugt.

## Rats-Apotheke-Actionpark

Wie schon am Samstag wird auch am Sonntag auf dem Martin-Luther-Platz der große Rats-Apotheke-Actionpark aufgebaut, in diesem Jahr unter dem Motto „Beach-Cup goes Fußball-WM“. Die jungen Besucher dürfen sich zudem auf ein Karussell und eine Riesen-Hüpfburg freuen, während für die Erwachsenen das Autohaus Wentorf & Schenkhut Probefahrten anbietet.

„Die Besucher können sich verteilen, für jeden ist etwas dabei“, freuen sich Dr. Vogt und die weiteren Organisatoren auf reichlich Publikum, das sowohl beim sportlichen Highlight wie auch abseits der Beachvolleyball-Felder seinen Spaß haben soll.



Auch beim 11. City-Beach-Cup wird es wieder spannende Ballwechsel geben.